

ZULAUF PARTNER

NEUER NAME

NEUER PARTNER

NEUE KONTAKTDATEN

ZULAUF PARTNERS

NEW NAME

NEW PARTNER

NEW CONTACT DETAILS



NEUER NAME

Ab 1. Januar 2016 heissen wir

ZULAUF PARTNER

NEUER PARTNER

Wir heissen Dr. Hans Kuhn als Partner herzlich willkommen!

Hans Kuhn verfügt über langjährige Erfahrung im schweizerischen und europäischen Finanzmarktrecht sowie im internationalen Wirtschaftsrecht. Er ist auf das private und öffentliche Bankenrecht sowie das Zahlungsverkehrs-, Wertpapier- und Kreditsicherungsrecht spezialisiert. Er berät und vertritt Klienten auch in Compliance-Fragen (Geldwäscherei, Korruptionsbekämpfung, Sanktionen).

Hans Kuhn studierte an der Universität Zürich und der Tulane School of Law (New Orleans, USA). Nach der Zulassung als Rechtsanwalt war Hans Kuhn in der Sektion Internationales Privatrecht im Bundesamt für Justiz tätig. Seit 2001 war er General Counsel der Schweizerischen Nationalbank. 2014 wechselte er zu einer grossen Wirtschaftskanzlei in Zürich und Genf.

Hans Kuhn war Mitglied verschiedener nationaler und internationaler Expertenkommissionen und hat solche auch präsiert. Er publiziert regelmässig zu Fachthemen und unterrichtet seit 2003 an der Universität Luzern.

Zu|lauf {m. 1u} I {unz.} *Andrang* • großen ~ (an Kunden od. Publikum) haben *beliebt, vielbesucht, gesucht sein*; der Arzt, das Theaterstück, die Ausstellung hat großen ~
II {zählb.} 1 *zulaufende Flüssigkeitsmenge* 2 *Vorrichtung, Stelle, an der Flüssigkeit zulaufen kann* • den ~ sperren, stoppen, verringern; den ~ aufdrehen, zudrehen

Brockhaus/Wahrig, 9. Aufl., Gütersloh/München 2011

German

Zulauf



English

intake

popularity
Popularität,
Beliebtheit,
Zuspruch,
Zulauf

demand

Nachfrage, Bedarf,
Forderung, Verlangen,
Anforderung,
Zulauf

NEW NAME

As of January the 1st. 2016 we are

ZULAUF PARTNERS

NEW PARTNER

We are pleased to welcome Dr. Hans Kuhn as a partner in our firm!

Hans Kuhn has extensive experience in Swiss and EU financial market law and in international business law. He specializes in banking and securities law and regulation as well as the law of payment and secured transactions. He also advises and represents clients on compliance issues (anti-money laundering, corruption, sanctions).

Hans Kuhn is an alumni of Zurich University and Tulane School of Law. After admission to the bar he worked for the Private International Law Division at the Swiss Federal Office of Justice. He was appointed as General Counsel of Swiss National Bank in 2001 and joined a major business law firm in Zurich and Geneva in 2014.

He has served on a number of national and international committees, including as a chair. Hans Kuhn is the author of numerous books and articles and has been teaching at the University of Lucerne since 2003.



NEUE KONTAKTDATEN

ZULAUF PARTNER

Wiesenstrasse 17
Postfach 1013
CH-8032 Zürich

T + 41 44 389 11 11
F + 41 44 389 11 10

info@zulaufpartner.ch
www.zulaufpartner.ch

NEW CONTACT DETAILS

ZULAUF PARTNERS

Wiesenstrasse 17
P.O. Box 1013
CH-8032 Zurich

P + 41 44 389 11 11
F + 41 44 389 11 10

info@zulaufpartner.ch
www.zulaufpartner.ch